

BOLETÍN INFORMATIVO RHF

727-25042023 | ABR 25



Volvo Cars Tech Fund invierte en la puesta en marcha de inteligencia artificial CorrActions

- El objetivo es que esta tecnología evite que los autos choquen.

Hyundai tiene una nueva pantalla enrollable de 30 pulgadas

- La pantalla enrollable es un desarrollo de Hyundai Mobis y podría guardarse en el tablero cuando no sea necesaria, reduciendo distracciones.

Volkswagen Group entrega 42 por ciento más de vehículos totalmente eléctricos en el primer trimestre

- A finales de marzo, se habían entregado a los clientes 141,000 vehículos totalmente eléctricos (BEV).

VOLVO CARS TECH FUND INVIERTE EN LA PUESTA EN MARCHA DE INTELIGENCIA ARTIFICIAL CORRATIONS

Cuando desarrollamos nuestra tecnología de seguridad, siempre se basa en la comprensión del comportamiento humano y se basa en décadas de investigación en seguridad. Nuestro objetivo es ayudarlo a ser un mejor conductor y reducir el riesgo de que ocurra un choque; eventualmente, nuestro objetivo es que los autos ya no choquen. Con eso en mente, ahora hemos realizado una inversión estratégica en CorrActions, una empresa israelí de inteligencia artificial de monitoreo cerebral de tecnología profunda, que ha desarrollado una tecnología que la compañía cree que interrumpirá el monitoreo de la actividad cerebral y puede ayudarnos a comprender a los conductores aún mejor.



HYUNDAI TIENE UNA NUEVA PANTALLA ENROLLABLE DE 30 PULGADAS

Hyundai Mobis anunció esta semana una tecnología nueva que podría tener un impacto enorme en la industria automotriz, pues su pantalla enrollable puede tener hasta 30 pulgadas y mostrar tanta o tan poca información como el conductor requiera. Aunque las tecnologías de pantallas avanzan a pasos agigantados en la industria de la tecnología, especialmente en las de dispositivos inteligentes y pantallas de TV, no habían llegado a los autos. Es posible gracias a tecnología OLED que no necesita de una pantalla de vidrio, pues el frente se hace de un material similar al plástico, que hace puede enrollarse. Es la primera vez que se aplica en un auto y la tecnología podría cambiar radicalmente el diseño de las cabinas de los autos de cara al futuro, ya que los diseñadores tendrían más libertad para integrar nuevos elementos entendiendo que la pantalla puede simplemente enrollarse en un espacio de 12 cm de profundidad dentro del tablero y no ocupa un gran espacio fijo al centro del tablero.



VOLKSWAGEN GROUP ENTREGA 42 POR CIENTO MÁS DE VEHÍCULOS TOTALMENTE ELÉCTRICOS EN EL PRIMER TRIMESTRE



El Grupo Volkswagen continuó con éxito su transición a la movilidad eléctrica en el primer trimestre de 2023. A fines de marzo, las entregas de vehículos totalmente eléctricos (BEV) aumentaron un 42 por ciento en comparación con el año anterior, período que se vio más afectado por los problemas de la cadena de suministro. Se entregaron un total de 141,000 BEV a los clientes, frente a los 99,200 del primer trimestre de 2022. Los BEV representaron el 6.9 % de las entregas totales en este período, en comparación con el 5.2 % en los primeros tres meses del año anterior. Europa fue el mayor motor de crecimiento aquí con un aumento del 68 por ciento a 98,300 vehículos. La cartera de pedidos de BEV en Europa occidental sigue siendo alta, con más de 260,000 vehículos.

CONTRATA UNA PÓLIZA DE SEGURO PARA TU VEHÍCULO

No tener una póliza para tu auto, genera gastos como son: infracciones por circular por no tenerlo y en caso de un siniestro, cubrir los gastos de reparación, médicos y pago de daños a otros vehículos si esto aplica. Un seguro de auto no va a evitar los incidentes de tránsito, pero sí representa un recurso importante para disminuir las afectaciones a tu economía.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

727-25042023 | ABR 25



Los beneficios netos de Tesla caen un 24 % en el primer trimestre de 2023

- Los beneficios netos de Tesla cayeron un 24 % en el primer trimestre del año, y se redujeron a 2,513 millones de dólares.

Nuevas baterías de CATL ofrecen más densidad

- El fabricante de baterías chino CATL asegura estar al borde de un avance tecnológico que no tiene precedentes.

Marco Polo estrena Director General

- El nuevo director general se tituló como licenciado en Ingeniería Mecánica. Cuenta con un postgrado en Gestión Empresarial.



LOS BENEFICIOS NETOS DE TESLA CAEN UN 24 % EN EL PRIMER TRIMESTRE DE 2023

Tesla dijo el pasado miércoles que de enero a marzo de este año sus ingresos ascendieron a 23,329 millones de dólares, un 24 % más que hace un año. Pero el resultado bruto de explotación (Ebitda) ajustado cayó un 15 %, de 5,023 millones de dólares en el primer trimestre de 2022 a 4,627 millones de dólares en el mismo periodo de este año. El consejero delegado de Tesla, Elon Musk, destacó durante una conferencia telefónica con analistas tras la publicación de los resultados que "el actual ambiente macroeconómico sigue siendo incierto", lo que está provocando la caída de la demanda. Posteriormente, Musk dijo que estima que la incertidumbre económica se mantendrá durante alrededor de 12 meses, "y si no se produce un gran evento geopolítico la situación será mejor en la primavera del próximo año".

NUEVAS BATERÍAS DE CATL OFRECEN MÁS DENSIDAD

CATL asegura que tiene entre manos a una batería tan avanzada, que podría utilizarse en la industria aeronáutica, eliminando la limitación del factor del peso. Estas unidades tendrían una densidad energética un 70 por ciento mayor que en las celdas más avanzadas de Tesla, pues consiguen 500 Wh por kilogramo peso ante 296 Wh/kg. También usan materiales de ultra alta densidad energética para el cátodo, además de materiales innovadores en el ánodo con buen desempeño de descarga que, además, hacen a las baterías más seguras. CATL dice estar trabajando activamente para desarrollar una aeronave de pasajeros con los más altos estándares de seguridad con estas baterías, que entrarán a producción este mismo año y cuya aplicación principal sigue siendo la de la industria automotriz.



MARCO POLO ESTRENA DIRECTOR GENERAL



Lucas Gabardo asume la dirección general de Marcopolo México, empresa proveedora de carrocerías para autobuses. Desde su postura, dirige estrategias enfocadas en la expansión y crecimiento de la compañía. Con lo que se prevé asegurar la presencia de la marca considerando sus estándares de calidad en el producto, servicio al cliente y postventa. Luego de definir que el 2022 fue un año de retos para la industria, aseguró que continuará gestionando la confianza de clientes y colaboradores. Lo anterior, mediante el fortalecimiento de la sinergia con los socios comerciales. "Para ofrecer productos con la más alta tecnología. Cuenta con un postgrado en Gestión Empresarial. Su trayectoria laboral en Marcopolo data del 2011 en el área de Ingeniería. En 2019 fue ascendido como especialista en los Sistemas de gestión Global. Durante los dos últimos años se desempeñó como director general de Marcopolo Sudáfrica, MASA.

FÚTBOL

TIPS/PRODUCTO

727-25042023 | ABR 25



Liguilla Clausura 2023, al momento: ¿Qué equipos clasifican hoy y cómo son los cruces de la fase final de Liga MX?

Cada vez estamos más cerca del inicio de la Fiesta Grande en el fútbol mexicano, a falta de una jornada, aún hay muchas cosas por definir y debido a ello, todos los equipos involucrados darán su mejor esfuerzo en los encuentros restantes de este Clausura 2023.

¿Cómo se jugaría el Repechaje hoy?

Pachuca vs Atlético de San Luis
León vs Pumas
Tigres vs Santos
Cruz Azul vs Atlas

Con boleto directo a la Liguilla: 1. Monterrey, 2. América, 3. Chivas y 4. Toluca.

Por su parte, las Chivas consiguieron una victoria de 2-1 ante el Cruz Azul que los lleva hasta el tercer lugar, mientras que el América empató 1-1 ante los Pumas en el Estadio Azteca, los universitarios, subieron al lugar 11. Con su victoria del viernes ante Mazatlán, los Rayados ya aseguraron el liderato general de la competencia recibirán todos los partidos de vuelta en casa. A continuación, te contamos todos los detalles sobre posibles escenarios de cara a la Liguilla. Al momento, los equipos clasificados son los siguientes: Monterrey, América, Chivas, Toluca, Pachuca, León, Tigres, Cruz Azul, Atlas, Santos, Pumas y Atlético de San Luis. Cabe destacar que el Querétaro es décimo de la general, pero no podría disputar el repechaje debido a los problemas en la porcentual. El repechaje de la Liga MX se jugará el próximo 6 y 7 de mayo, mientras que la Liguilla comienza con la etapa de cuartos de final a disputarse entre el 10 y 14 de mayo.



TIP ROSHFRANS

CUIDA LA PINTURA DE TU AUTOMÓVIL

Es indudable que cualquier conductor desea conservar la pintura de su vehículo de una manera intacta, tratando como sea, de preservar el brillo como el primer día de su compra. Un trabajo arduo, ya que su uso cotidiano y las condiciones climáticas inciden en el buen estado, la salud y la apariencia de la pintura. Un factor que es importante y no sólo el único, ya que no sólo se trata de un medio para trasladarse, sino también de una herramienta para elevar el estatus y la presencia de su dueño y familia, sumando a la incidencia que puede tener a la hora de una posible reventa. Para cuidar tu coche se recomienda:

1- Lavar el vehículo frecuentemente

Para conservar el brillo de la pintura y eliminar residuos externos como el polvo, es recomendable lavar frecuentemente el vehículo de una manera tradicional, al menos, una vez cada dos semanas.

2- Evitar el uso de paños secos

Al tener poco tiempo, y con el afán de limpiar rápido el vehículo, es habitual que se utilicen paños secos para eliminar la suciedad. Sin embargo, esta práctica termina siendo perjudicial, ya que crea pequeñas rasgaduras en la pintura. Si la falta de tiempo es un problema y lavarlo no se vuelve una opción, es recomendable una rápida limpieza con paños húmedos.

3- Aplicar abundante cera

Para lograr el objetivo soñado y darle esa esencia de "vehículo nuevo" a tu auto, es fundamental aplicarle cera. Al hacerlo, se crea una capa artificial que cuida de la pintura, haciendo que ni la humedad ni el polvo puedan afectarle. Hacerlo una vez cada dos meses aproximadamente, permitirá que el vehículo se mantenga en un excelente estado. Este procedimiento se logra con productos que se pueden conseguir en lugares especializados. Sin embargo, requiere bastante tiempo y paciencia, por lo tanto, una eficaz alternativa es la de llevarlo a un lavadero o centro de autos, donde se especializan en ello y pueden hacer el trabajo por ti.

4- Pulir la pintura

Con el paso del tiempo, la pintura se va desgastando. Por ello, pulir el vehículo es la mejor alternativa para eliminar las imperfecciones y revivir sus colores. El pulido de la pintura elimina cualquier tipo de rayones superficiales y además permite recuperar el color y brillo original del exterior de su exterior. Se hace con una frecuencia de entre uno y tres años, dado que es un procedimiento que también implica desgaste.

5- Estacionar en lugares cerrado evitando el exterior

Este punto es clave si se desea preservar lo más posible al vehículo, su pintura y su cuidado. Y no sólo hablando de su pintura, sino también de todo el interior del auto. Mantener el vehículo lo mayor posible en la sombra, permitirá que su pintura quede protegida de los rayos ultravioletas del sol y del polvo del ambiente, evitando así que esta se desgaste. La exposición continua a la radiación solar provoca la degradación de la pintura. Este efecto es especialmente notable en vehículos de color sólido y vivo (rojos, amarillos), que se apagan con el pasar de los años.

SHAMPOO PARA AUTOS



Formulado con agentes limpiadores, y desengrasantes biodegradables que eliminan la suciedad de la carrocería del vehículo con un agradable aroma.

Beneficios:

- Limpia eficientemente la suciedad de aves, mosquitos incrustados, grasa, lodo y tierra, gracias a sus agentes detergentes.
- Fácil enjuague que no deja residuos, debido a sus componentes tensoactivos que atrapan la suciedad y la remueven con facilidad.
- Protege la pintura del automóvil, previniendo el aspecto percutido (amarillento), conservando el brillo y encerado, gracias a su exclusiva fórmula Roshfrans.